
Как найти святой грааль рынка форекс??

«Ура, наконец-то это то, что Вам нужно. Супер прибыльная торговая система, дающая
минимум по 800 пунктов в неделю. Максимальная прибыль не ограничена ничем, иногда
она доходит до 5 000 пунктов в неделю.

 Вам ничего больше не надо делать, за Вас все сделает наша супер система. Срочно
покупайте, кол-во экземпляров ограниченно … и т.д и т.п». Вам ничего это не
напоминает?

 Уверен, Вам не раз попадались подобные рекламные объявления на глаза.  Многие
люди верят в подобную белиберду и действительно покупаются на эти рекламные
объявления.

 Но самое страшное не в том, что люди покупают эти системы, а в том, что многие
начинают торговать по ним на свои последние деньги, веря в то, что они действительно
могут заработать несметные богатства. Последствия таких действий весьма печальны:
полный проигрыш, депрессия и т.д. В этой статье я хочу рассказать - как создаются
такие ТС, и почему им нельзя доверять.

  

 Сам процесс создания таких супер систем до безобразия прост. Запускается
специальная программа, предназначенная для тестирования торговых систем, в которую
вводятся разные переменны.

 Например, быстрая скользящая средняя, пересекла медленную  снизу вверх  - открыть
сделку на бай, затем, когда она обратно пересекла, закрыть сделку. Нажали кнопку, и
программа посчитала нам за 1 минуту все сделки совершенные за 5 лет.

 Смотрим результат, добавляем дополнительные индикаторы, опять считаем  и т.д  и т.п.
Т.е. идет простой подбор разных фильтров (индикаторов), пока не получиться
положительный результат.
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 Затем, для увеличения прибыльности системы, разбирают более детально места на
рынке где были большие убытки, опять вводят какие-то индикаторы, которые бы
отсекали убыточные сделки и т.д. В итоге получается на первый взгляд хорошая ТС с
отличными результатами.

 Но это только на первый взгляд. На самом деле ТС, построенная таким образом, гроша
ломаного не стоит. Потому что не факт, что она будет давать положительный результат
в будущем.

 Но для создателей это не важно, сами они по ней торговать и не собирались, их задача
подороже продать свое детище, и все. Поэтому составляются грамотные рекламные
тексты, пишутся отзывы довольных пользователей, добавляется статистика работы по
этой системе за прошлый год  и вперед на продажу.

 И сразу же  - за разработку новой, супер прибыльной ТС. Вы скажите, но неужели
нельзя разработать прибыльную ТС? Можно, но во-первых, это не так просто, а во
вторых, прибыльные ТС не штампуются со скоростью две штуки в день, как на
конвейере.

 Но есть одно но, даже прибыльная торговая система может дать сбой. Рынок форекс
не постоянен, он все время меняется и то, что работает сегодня, не обязательно должно
работать завтра.

 Поэтому я всем советую - не надо покупать чужих торговых систем и пробовать по ним
заработать. Нужно самому выработать свою прибыльную торговую стратегию  и
торговать только по ней. Почему?

 Сейчас объясню.

  

 Как я уже писал выше, условия работы на рынке постоянно меняются. Меняются
тренды, волатильность рынков, даже иногда валюты. Поэтому разработать ТС, которая
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будет постоянно приносить положительный результат практически невозможно.

 Но даже если такую систему и разработать, то ее ни в коем случае нельзя раздавать на
право и на лево, потому как чем больше людей будут торговать по такой системе, тем
ближе ее конец. Почему? Давайте вместе подумаем.

  

 Рынок форекс это не завод или фирма, на которой что-то производиться и продается
за деньги, а потом эти деньги распределяются между участниками. Нет, на рынок
никаких поступлений из вне не приходит, все деньги рынка - это деньги его участников.

 И если вы заработали, значит кто-то проиграл, по-другому и быть не может. И тех, кто
теряет, должно быть на много больше чем тех, кто зарабатывает. А теперь представьте,
что появилась супер система, которая дает большую прибыль. И она начала
распространяться через интернет.

 И если система действительно стоящая, то скорость ее распространения будет
бешенной. И с каждым днем, число торгующих по такой системе будет расти.
Соответственно число зарабатывающих трейдеров с каждым днем будет все больше, а
проигрывающих все меньше.

 Но денег то больше не стало, соответственно, прибыль на каждого отдельного
трейдера с каждым днем будет уменьшаться. Т.е прибыльность системы начнет падать
и в конце концов, система из супер прибыльной перейдет в разряд убыточной.

 Нет, конечно по ходу развития ситуации систему  можно дорабатывать,
модифицировать и она будет приносить прибыль. Но что бы это сделать, нужно самому
понимать как функционирует система и вовремя вносить изменения, потому что те кто
торгует по первоначальному варианту постепенно начнут не зарабатывать, а терять. И
первоначальный вариант супер прибыльной системы, будет уже супер убыточным.
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 Многие начинающие трейдеры, не желающие тратить время и силы  на разработку
своих собственных торговых систем, хотят купить уже готовую ТС, вложить деньги и
начать зарабатывать. Поверьте - это путь в тупик. В конце концов, такие трейдеры
оказываются у разбитого корыта.

 Потому что важно понимать, когда система работает и по ней нужно продолжать
торговать, даже если у вас была серия убыточных сделок, а когда системе пришел
конец, и ее нужно либо модифицировать, либо выкидывать как отработанный материал.

  

 Поэтому не надо искать халявы. Если вы действительно хотите стать профессионалом,
нужно разрабатывать свою прибыльную торговую стратегию, понимая ее суть от А до Я
и постоянно подстраиваться  под условия которые диктует рынок. Кто не  успел, тот
проиграл.
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